

Flächendeckende Kriminaldauerdienste?

11.04.2018

Die Polizeispitze lässt in einem neuen Arbeitsauftrag flächendeckende Einführung von KDD prüfen!

Die AG Arbeitszeit/UAG BvD wurde beauftragt, die flächendeckende Einführung einer Kriminaldauerdienst-Organisation zu prüfen. Die UAG soll dabei Arbeitsabläufe und Personalbedarfe erheben.

Damit folgt die Polizeiführung dem Vorschlag der UAG Arbeitszeit aus deren vorherigen Auftrag - und einer Forderung des BDK!

Wir verfolgen die weitere Entwicklung und stehen gern unterstützend zur Verfügung! U.a. mit den Ergebnissen unserer Online-Befragung, mit denen die flächendeckende Einführung von Kriminaldauerdiensten von einem Großteil der Kolleginnen und Kollegen befürwortet wird.

Der Landesvorstand

Schlagwörter

Schleswig-Holstein

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)